

LUNDI 8 MARS 2010

Nous sommes partis de Flamanville à 21h00 dimanche soir .Nous sommes arrivés ce matin à 07h00 du matin. Nous avons eu 10h00 donc nous avons eu 02h00 d'avance. Nous sommes venus tranquillement dans nos chambres. Nous avons essayé les chaussures de ski, puis les skis et enfin les casques de ski Après, nous sommes allés faire une ballade à pied. Nous sommes revenus. On est allé manger. Nous avons fait une petite sieste. Après nous sommes partis faire de la luge. Après, nous avons écrit le résumé de la journée, puis nous prendrons une douche, nous mangerons et une soirée contes finira cette journée